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Membros presentes 

ABCON Adriano Mendonça S 

CIESP JUNDIAI Roberto Polga (T) 

CIESP Americana Leandro Zanini T 

CIESP Indaiatuba Bruno Talon S 

CETESB José Assis T 

SANASA Renan Sampaio 

Elekeiroz  Vicente de Paulo T 

FIBRIA Lucilene Silva T 

DAE SOB Flamarion Cabral T 

RIGESA Fernando Nery T 

DAE Jundiaí Ulisses Nicioli S 

Miracema Nuodex Anderson Bandeira T 

Melhoramentos David Prado T 

PM Rio Claro Roberto Foresti S 

REPLAN Rone Morales T 

Syngenta Rodrigo Giunto 

Spal Marcelo Patrão 

SANASA Renan Sampaio 

Tech Filter Vivian Stein 

 

Membros Ausentes sem justificativa 

ASSEMAE Paulo Tinel 

Consórcio PCJ              Dalto Favero (T) 

(T) Titular (S) Suplente (R) 

Representante 

 

 1. Pauta :  A pauta e a convocação 
da reunião foram enviadas aos presentes 
por meio de mensagem eletrônica. Após a 

leitura a ata foi aprovada por unanimidade.  

 2. Abertura: A abertura dos 

trabalhos foi feita pelo Coordenador Titular, 
Sr. Roberto Polga, que passou a explicar 
para o grupo como funciona o plano de 

bacias do PCJ, bem como os PDCs, e pediu 
a todos que se inteirassem do plano e PDCs 

pois todo o planejamento do grupo para o 
ano será embasado nisto. Falou também 

sobre a CT-PB e seus três grupos de 
trabalho sendo que o de cobrança esta 

sendo coordenado por ele. Será preparado 
o planejamento para a CT-Indústria 

tomando por referência os PDCs do plano 
para ser encaminhado até o final do mês 
para a secretaria executiva e o coordenador 

pediu que o grupo enviasse sugestões até o 
dia 26 de Agôsto. Foi pedido para o grupo 

para fazer um levantamento de problemas 
que afetam as indústrias de suas regiões 
para a elaboração de uma proposta de 

trabalho dentro dos PDCs para posterior 
encaminhamento à Agência de Àguas bem 

como a elaboração de um seminário sobre 
um tema relevante para as indústrias.  

 -   3. A palavra foi passada para o grupo 

que se pronunciou sobre o plano e suas 
consequências para as indústrias 

principalmente sobre as metas de 
enquadramento e revisão de valores de 
cobrança. O coordenador tranquilizou à 

todos dizendo que isto está sendo 
acompanhado no GT-Cobrança e que estará 

encaminhando para o grupo as atas das 
reuniões do GT-Cobrança.  

 Outros Assuntos – Não havendo 

mais assuntos a reunião foi 
encerrada. 

 
Roberto Polga 

Coordenador Titular da CT-Indústria 

 
Leandro Zanini Santos 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 
 

Vicente de Paulo 
Secretário. 


